

# PlantaDoce.

Empresa

## GSK vende su área de terapias génicas para enfermedades raras a Orchard Therapeutics

La compañía farmacéutica recibirá una participación del 19,9% de las acciones de Orchard Therapeutics. GSK España relevará a su directora *farma* el próximo mes de julio y pondrá en su lugar a Ramón Mel.

PlantaDoce  
13 abr 2018 - 13:05

GSK vende su área de terapias génicas para enfermedades raras a Orchard Therapeutics

GlaxoSmithKline (GSK) se desprende de activos y reduce el tamaño de la compañía. La multinacional farmacéutica ha optado por vender su área de terapias génicas en enfermedades raras a la compañía Orchard Therapeutics.

Aunque no ha trascendido el importe de la operación, GSK recibirá una participación del 19,9% de las acciones de Orchard Therapeutics, un asiento en su directorio y futuras regalías y pagos relacionados con el desarrollo comercial de los productos de su cartera.

Los activos en enfermedades raras de GSK son pequeños en términos comerciales y la farmacéutica continuará invirtiendo en el desarrollo una plataforma de terapias celulares y genéticas, pero con el enfoque hacia la oncología, de acuerdo con la información adelantada por *Reuters*.

**La única terapia génica de enfermedades raras comercializada por GSK es Strimvelis.** Se ha utilizado para tratar sólo a un número pequeño de pacientes desde su lanzamiento en Europa hace dos años, a un precio de 594.000 euros por tratamiento.

**GSK continuará invirtiendo en el desarrollo una plataforma de terapias celulares y genéticas, pero**

---

# PlantaDoce.

---

## enfocándose en oncología

Por otra parte, tal y como avanzó PlantaDoce, GSK llevará a cabo en los próximos meses una reestructuración en la cúpula de su subsidiaria española. Ana Pérez Domínguez, directora comercial de la división farma de GSK España abandonará la compañía en julio, renunciando también a ser miembro del consejo de administración de la misma.

**Domínguez dejará la empresa farmacéutica el próximo verano y su posición será reemplazada por Ramón Mel**, director comercial del grupo en el mercado español. Con anterioridad, el nuevo responsable de *farma* fue director de la unidad de oncología de GSK España y ejerció las mismas funciones en la multinacional suiza Roche y Astellas Pharma.